



## HABITER EN WALLONIE, UNE IMPASSE ?

La Fédération des Régies des Quartiers de Wallonie a eu la chance de pouvoir co-organisé ce mardi 2 avril en soirée un débat sur la question de l'habitat en Wallonie. Une question essentielle pour les 6 réseaux et fédérations derrière la création de ce débat tant la question du logement est primordiale et qu'elle doit être traitée de façon intégrée et globale.

C'est donc au Delta, à Namur qu'ont été invités à s'exprimer, les représentants des six partis démocratiques francophones. Par ordre alphabétique, M. Amaury ALEXANDRE (Défi), M. Benoit DISPA (Les Engagés), M. Yves EVRARD (MR), Mme. Laura GOFFART (Ecolo), Mme. Gwenaëlle GROVONIUS (PS) et M. Julien LIRADELFO (PTB).

Un débat co-animé par Arnaud BILANDE ([RDWH](#)) et Louise REMICHE ([ARCA](#)) et ponctué d'introductions sur les thématiques par M. Antoine FARCHAKH ([AMA](#)), M. Mourad OUAHMED ([Fédéré](#)), M. Roger NZABAHIMANA ([Rapel](#))

L'occasion pour les 6 fédérations et réseaux de s'arrêter sur 3 thématiques et de débattre sur ces dernières avec les représentants politiques et un public intéressé et engagé. Au menu, le souhait a été de s'inscrire dans une lecture du constat actuel et dans une perspective de développement des programmes de chaque parti pour la prochaine législature. Une prévision alléchante d'autant que les 3 thématiques sélectionnées sont des thématiques essentielles :

- Un logement de qualité à un prix abordable, un rêve ?
- Comment faire du sans-abrisme une affaire de logement ?
- Un logement sans accompagnement, insertion et prévention, cela a-t-il du sens ?

Un échange en Q/R a clôturé la soirée de débat.

Cet évènement a été l'occasion de s'arrêter sur toute une série de questions en lien avec le rôle des Régies des Quartiers comme opérateurs global d'accompagnement et actifs, de façon historique, sur la question de l'insertion par le logement.

Le souhait étant d'intégrer dans les démarches mises en place par les partis, des réflexions autour d'une analyse fine des besoins spécifiques rencontrés sur le terrain et des réponses adaptées susceptibles de pouvoir être identifiées par les opérateurs.

Ceci dans la perspective de poursuite de l'accompagnement préventif de qualité proposé par le secteur des Régies des Quartiers et afin de maintenir le caractère individuel, global et pluridisciplinaire de notre modèle de solution et d'accompagnement.